
平成 29 年度 第 1 回支部会長会 

 

平成 29 年 9 月 8 日(金)、第 1 回支部会長会が開催されました。20 名の役員さ

んの出席でした。 

はじめに、髙岡会長のあいさつがあり、議事に入りました。 

 1  平成 29 年度事業の推進状況を総務、会報、文化、研修、厚生の部の代表

から報告がありました。 

・会報部―支部会員の減少の地域があり、原稿等今後検討する必要がある。 

・文化部―本年度作品展を実施し、すばらしい作品が集まった。来場者を

もっと多くする広報を考えていきたい。 

・研修部―6 月に現職研修会を実施した。支部研修と本部の研修の関連性

をどうするか？考えていきたい。 

・厚生部―10 月 26 日に退職交流会を実施。今年は佐用･宍粟方面で計画

している。40 名は確保したい。 

   その後、ネットワーク運営委員代表からホームページを映して、現在の

状況の説明がありました。 

２ 各支部活動についての報告 

  明石･加西･加古川･姫路･神崎･赤相･宍粟･南但馬・北但馬の 9 支部から活動

の報告がありました。ほとんどの支部が、総会･現職研修会･退職者交流会

の活動を、工夫点等入れての報告でした。 

   会員が減少していく中、明石支部は会員が増えている。 

３ 事務局からの連絡 

  ・本年度の会費納入は 9 月末日まで。 

  ・支部の研修報告は 11 月末日まで。 

以上、第 1 回の支部会長会の報告でした。支部会長会の写真です！ 
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